

Congrès international à Berlin en 2024

Les 27 et 28 août, le congrès international de la Fédération Internationale des Jardins Familiaux s'est tenu à Berlin. « Les jardins familiaux en Europe : du vert pour tous » était le thème du 39ème congrès auquel la fédération allemande des jardins familiaux (BKD) a invité les participants. Les invités issus des organisations nationales, de la politique et de la science ont échangé leurs points de vue sur les domaines de la biodiversité, de l'urbanisme et du changement climatique.

La fédération allemande des jardins familiaux (BKD) inaugurerait en même temps son nouveau centre fédéral. A cette occasion, l'organisation internationale a planté un arbre pour symboliser le lien qui unit la famille internationale des jardins familiaux. Ce cerisier d'ornement (*Prunus hillieri* Spire) est destiné à croître et à fleurir tout comme les échanges entre les fédérations internationales de jardins familiaux.

